

経験をお話しします。昭和28年に30歳でクラブに入りました。33歳の時建設会社を担当させられました。4つのテストは昭和8年に作られました。昭和22年にロータリアンに配った。建設会社に入って行ったら大変な状態でした。自分1人が若い取締役で、自分が一番若い。運転手が歳暮を自宅に届けて来た。「公平でないよ」と「あみだくじを作れ」と指示をし、私もくじを1本引きました。この時から会社の雰囲気ががらりと変わった。急がしいから出席率が悪いと言う人が居ますが、これは違います。私がガバナーを引き受ける時、「社会を辞めさせてくれ」と頼みましたが辞めさせてもらえませんでした。取締役7名中4名がロータリアンです。私はロータリーが好きです。例会の1時間息抜の時間と考えて下さい。激職の後自分を取戻す一時、「神様に成る時間だよ」と先輩が教えてくれました。しかし息抜の時間は手抜ではありません。30分で途中下車する人は、健康管理に必要な食休みができない事に成ります。今年1年が気持ちよくロータリーを楽しめるよう頑張っていきたいと思っています。簡単ではございますが、ご挨拶とさせていただきます。どうぞ宜しく御願い致します。

誕生日：	8月8日	本間茂男君	8月2日	目黒直子様
	8月8日	吉川吉彦君	8月3日	石川千鶴様
	8月10日	加藤実君	8月6日	佐藤弘子様
	8月22日	芦田義重君	8月8日	河井和代様
	8月29日	河井増雄君	8月17日	吉川直子様
			8月24日	阿部京子様
			8月25日	村山純子様



7月25日例会： 新年度初卓話「トラベル・トラブル・旅は楽し……」  
日本交通公社三条支店支店長 堀越信実殿

8月1日例会： 夏忘れ納涼例会 銭心亭おゝ乃 PM6.30点鐘 登録料4,000円  
くつろいだ服装で御出席下さい。



# 三条北ロータリークラブ週報

**ENJOY ROTARY!**  
**ロータリーを楽しもう!**

国際ローター会長 ヒュー M. アーチャー 第256地区ガバナー 吉野一郎

例会日  
1989. 7 . 18  
累計 No 132  
当年 No 3

会長/平松利朗  
幹事/稲田憲治  
SAA/笹原勝治

例会日/火曜日 PM12:30~1:30  
例会場/三条ロイヤルホテル ☎34-8111  
事務局/三条市西四日町3-15-34  
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行事： 吉野ガバナー公式訪問

出席： 本日の出席 47名中42名  
先週の出席率 47名中45名 95.75%

先週のメークアップ： 7月7日 ロスアンゼルスRCへ 外山晴一君  
7月12日 三条RCへ 平松利朗君 稲田憲治君 落合益夫君 石川勝行君 山上茂夫君  
7月17日 三条南RCへ 江口 悟君 芦田義重君

ビジター： ガバナー吉野一郎殿  
新潟第4分区代理 遠藤暢朗殿  
三条RCより 山本福七君 堀川政雄君 金沢興宗君  
三条南RCより 吉田行雄君

会長挨拶： 平松利朗

本日はガバナー公式訪問の日であります。吉野ガバナー及び、遠藤分区代理さんには連日の公式訪問で、大変ハードなスケジュールをこなしておられるわけですが、お役目とは言え、本当にご苦労様です。吉野ガバナーには先日、桐生で行われました会長エレクト会議、地区協議会以来、ずっとご指導頂いておるわけですが、本日は先程、私と稲田幹事、今井会長エレクトと佐藤会計が直接にご指導頂きました。ガバナーは誠に温厚なお人柄で、何もかも包みこんでしまう「大人」の風格を備えた方でいらっしゃいます。また、ロータリー歴も古く、群馬最古の桐生RCの創立会員であると同時に連続36年皆勤の記録をもつロータリーの大ベテラン、生字引であります。本日は、これから例会セレモニーの後、ガバナーより30分程講話を頂き、引続いてクラブアッセンブリーで2時間程「クラブ運営」などについてキメ細かなご指導を頂くことになっております。ガバナー公式訪問の意義は「ガバナーとクラブ会員が良く知り合い、仲良くなる」ことであると教えられています。どうぞ皆さん、肩の力を抜いてリラックスしてご指導を受けたいと思います。本日の公式

訪問が北RCにとって実り多いものであるよう祈念し、挨拶と致します。

#### 幹事報告： 稲田幹事

◇吉田RC例会休会のご案内

日時 7月28日(金) 祭礼の為

◇外山晴一君がアメリカ、ロスアンゼルスRCへメーカップされました。その時のバナーと週報です。

#### ニコニコボックス：

吉野一郎ガバナー

遠藤暢朗分区代理

平松利朗君 吉野ガバナー、遠藤分区代理のご訪問に感謝し、ご指導よろしくお願ひ致します。

梨本清一君 吉野ガバナー、遠藤分区代理公式訪問御礼。

粉川昭蔵君 吉野ガバナーをおむかえして。

大野新吉君 吉野ガバナー歓迎して。

堀川正幸君 吉野ガバナー、遠藤分区代理本日はようこそ三条北クラブへ!!

近藤勝男君 地区ガバナーさんいらっしゃいませ。

中條耕二君 吉野ガバナー公式訪問に際して、吉野ガバナーの奉仕に感謝して。

坂内康男君 吉野ガバナーの公式訪問を歓迎して、明日のパーティも楽しみです。

村山誠一君 吉野ガバナー公式訪問を記念して。

角田宏衛君 吉野ガバナーの来条をおよろこび申し上げますと共によろしく御指導の程お願いいたします。

目黒宣行君 吉野ガバナーの公式訪問を記念して。

落合益夫君 吉野ガバナー御指導のほどよろしくお願ひします。

笹原勝治君 吉野ガバナー三条北へようこそ。

米山忠俊君 吉野ガバナーようこそ三条北クラブへ、公式訪問を記念して。

吉川吉彦君 吉野ガバナーを歓迎して。

本間茂男君 吉野ガバナーを歓迎して。

本間建雄美君 吉野ガバナーの御出席をおよろこびして……。

高橋彰雄君 吉野ガバナーを歓迎して。

味方義一君 吉野一郎ガバナー公式訪問を歓迎して。

佐藤啓策君 吉野ガバナー御訪問御苦勞様です。

加藤実君 吉野ガバナー、遠藤分区代理本日はようこそいらっしゃいました。

山崎勲君 吉野ガバナー御苦勞様です。今年度1年間健康に気をつけて頑張ってください。

北クラブゴルフ同好会一同 平松新会長争奪戦を記念してペナルティ分をニコニコBOXへ合計17,600円。ちなみにペナルティの多額納税者は優勝の羽賀さんと2,800円。最少納税者は最下位の佐藤さん1,000円です。

羽賀一夫君 先日のゴルフコンペでベスト、優勝させて頂きましたが、パーダーを2つ取りました所、2阡円のペナルティを取られました。ひどい会です。平松会長さん沢山の賞品有難う御座居ました。

外山晴一君 7月7日に米国のロスアンゼルスロータリークラブに参加し、バナーを交換し、無事帰国しました。

山上茂夫君 先般の講演会後援を感謝します。何時も皆様にお世話になっております。

中條耕二君 先週の金曜日、7月14日取引先の会で60名参加、優勝しました。コースは伝統ある小金井カントリークラブでした。スコアは42、49ハンディ19、72のパープレーでした。大きなライオンの像をいただきました。

#### ロータリー財団：

山上茂夫君 公式訪問を記念して。

芦田義重君 吉野ガバナー公式訪問を記念して。

#### 米山奨学：

平松利朗君 ゴルフの表彰式にお招きを受けたお礼に。

早川滝雄君 吉野ガバナー公式訪問を記念して。

#### ガバナー挨拶： 吉野一郎殿



ガバナーの任務の内の1つの公式訪問は、ロータリアンに感命を与えなさいという事に成っています。しかし私は名僧の藤田ガバナーのような品格のある御話ではできません。訪問時にはいつも名簿を見まして、高令な方に挨拶をしています。こちらは私が1番高令でしたので、びっくりしてショックを受けています。今年のRIのテーマは「ロータリーを楽しもう」です。このテーマを手にした時ほっとしました。今迄はアクティブな言葉が続いたのですが、今年はシンプルな言葉です。ポールハリスがロータリーを作った時、友達を集めた。つまり親睦から初まったのです。それから奉仕を行ったのです。苦勞してから興味が湧く、そして楽しめるように成りました。1905年のシカゴの状態、ポールハリスは寂しかったのです。弁護士の彼の所に注文がさっぱりこなかった。ロータリーの前はブースターと言った。これは相互扶助です。会員の中から洋服屋は注文が取れそう、弁護士も頼まれそうに思った。メンバーの中だけで何かができる。そしてシカゴに公衆便所を作った。則ち奉仕を行ったのです。ロータリーの精神は綱領につきまします。ロータリーの奉仕、これは受けた方が多ければ多い程山彦のように返って来ます。奉仕を行うとRIでごほうびを用意しました。RIで点数をつけて最大のものがRI会長賞です。私の

北クラブゴルフ同好会一同 平松新会長争奪戦を記念してペナルティ分をニコニコBOXへ合計17,600円。ちなみにペナルティの多額納税者は優勝の羽賀さんと2,800円。最少納税者は最下位の佐藤さん1,000円です。